議会報告会(アンケート9のご意見)

	一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	I	11
No	アンケート9 (佐賀市議会へのご意見などございましたらお書きください。)	会場	担当班
1	支所縮小により当地区は消え行くのか?不安を覚えます。審議は十分なされたい。	フォレスタふ じ	1
2	小中学校(北部)の連携についての取り組みを!!各校とも子どもが少なすぎて学校としての体を成していない部分があります。	フォレスタふ じ	1
3	嘉瀬川ダム周辺のバイク族の対策を促していただきたい。	フォレスタふ	1
4	市議会だよりは左とじ、横書きにしてほしいです。 縦書き、横書きになっており読みにくいです。	フォレスタふ じ	1
5	議会報告会の開始時間が早すぎる。18:30~にしてほしい。	フォレスタふ	1
6		フォレスタふじ	1
7	山間部の景観を良くしてもらいたい。	フォレスタふ	1
8	議会報告会は継続していただきたい。 議員の定数を半減されたい。	フォレスタふ じ	1
9	バルーンフェスタの開催時期を11月下旬にできないものでしょうか。 (今は雨が多く、全国からのお客さんがかわいそう)	フォレスタふ じ	1
10	周辺地域の活性化策に対し、先頭に立って行動する議員をめざしてもらいたい。	フォレスタふ じ	1
11	是非、マラソン大会について検討してください。	フォレスタふ	1
12	私たちの生活と市議会の活動がつながっているのがわかった。 また参加したいと思った。	日新公民館	2
13	議員は幅広い知識が必要。	日新公民館	2
14	予測される質問に対しての回答が稚拙すぎる。議員の予習不足。	日新公民館	2
15	本日の質問等については必ず回答をお願いします。 H26年度議会報告会での質問を一覧で公表してほしい。	日新公民館	2
16	地域の問題点や現状認識をくわしく勉強してください。	日新公民館	2
	合併効果の更なる向上を期待。	日新公民館	2
18	時間配分や要点を絞った説明でとてもわかりやすかったです。	日新公民館	2
19	勉強してからきてください。	日新公民館	2
20	厳しい質問もありましたが市政発展の為、頑張ってください。	日新公民館	2
21	もっときちんと答えられるように勉強してほしい。	日新公民館	2
22	直接議員と質疑応答できるチャンスはあまりないので議会報告会は今後とも拡充してほしい。	日新公民館	2
23	大変ありがとうございました。土曜の夜とはいえ市の職員の参加が少ないのはどうしたことか?村民と市議の意見交換を傍聴するのは市の職員の責務では?		2
24	市民がもう少し参加できるように努力してほしい。たとえばクーポンとか。	三瀬公民館	2
	言葉がやや難しいところがあった。	金立公民館	3
	初めての参加でしたが、又、参加したいと思いました。	高木瀬公民館	3
27	議会議員として特に財政のチェックをしてください。 支所機能の統合は縮小するのではなく拡充し統合支所議論を!!	春日コミュニ ティセンター	4
28	参加者が少なかったのは広報不足か?市民の関心のなさか?市民の皆さんがもっと身近に議会を聞かれるいいのにと思う。	ティセンター	4
29	市議会だよりを読んでみて、もう少し具体的なものがほしい。	春日コミュニ ティセンター	4
30	いろんな意見が出され勉強になった。	春日コミュニ ティセンター	4
31	校区自治会に地元議員を招いての勉強会等を企画したいと思っております。		4
32	佐賀市内の地域のための活動、ご苦労様です。	春日コミュニ ティセンター	4
33	議員の方から「より多くの方が傍聴をしてもらいたい」との要望がなされたように、市民多くの方が関心を持って傍聴すべきと思う。 参加者が少なかったこと、申し訳ありませんでした。	鍋島公民館	4

No	アンケート9 (佐賀市議会へのご意見などございましたらお書きください。)	会場	担当班
34	結果の報告に終わることなく、議案審議の中で、各議員さんが感じた ことを話すのも良いでしょう。	鍋島公民館	4
35	参加者少(今回8名)。 せっかく努力して説明されてるので多くの参加対策を・・・もったいない。	鍋島公民館	4
36	参加者が少なくて、議員には申し訳なく思う。	鍋島公民館	4
37	一般質問する議員が多く大変良いことだと思います。激動する世の中 の動きを捉えて連続した質問等もお願いしたい。	鍋島公民館	4
38	親切丁寧に答弁していただいた。 鍋島〜植木橋間の開通を待っています。 小中学校のエアコンも一日も早く実施してください。	鍋島公民館	4
39	今まで出席した中で、今回ほど意見が出て盛り上がったのはよかっ た。	神野公民館	5
40	ケーブルテレビ中継で、発言していない議員や執行部もカメラを回し て放映してほしい。	神野公民館	5
41	みんな心を開いて話し合う真剣な会議であることを確認し、うれしく 思いました。がんばってください。	神野公民館	5
	議員のみなさん、お疲れさまでした。	神野公民館	5
	説明を簡潔明瞭にし、意見交換の時間をじっくりしてもらいたい。 活発な意見が出され、これまでとは大きく違った報告会になったと思	神野公民館	5
44	う。	神野公民館	5
45	議員による自主運営がよかったと思う。陳情・要望が多いのは少し残念でした。	神野公民館	5
46	議員の説明に時間をとりすぎではないか。特に議会の役割については 不必要ではないか。	神野公民館	5
47	神野公民館近くの川の土手を早く整備してほしい。新築をしたし、子どもたちも公園近くで遊んでおります。	神野公民館	5
48	本日の要望等について、神野公民館・勧興公民館へ回答を得たいと思います。	神野公民館	5
49	佐蚊市→佐賀市 に願いたい(蚊の駆除)。	南川副公民館	5
50	活発な意見交換だが、小さな要望も多く出てしまったが、重要な案件 について的確な答え方でよかったと思う。	南川副公民館	5
51	いろいろな質問が出され、それに誠実に答えられ本当に有意義な報告 と思った。次回もぜひ参加したいと思う。ありがとうございました。	南川副公民館	5
	市議会だよりを持参していたので、重複した配付は無駄なのでは?	南川副公民館	5
	意見交換の時間を長くとってほしい。 川副町では、地元議員と自治会長三役との意見交換会が、年2回開催	南川副公民館南川副公民館	5 5
55	されている。もう少し、門戸を広げ参加者を募り実施したらどうか。 市民のためだという思いの活動とあるが、討議意見のなかで対立軸を できるだけ示してほしい。議会を傍聴したが説明会のようで残念だっ た。中部広域連合、介護保険に関連したとき、思いました。	南川副公民館	5
56	レンタサイクルのために新しい自転車が必要で、チカラットに申し込みたいが、料金を取る活動はダメと言われ申し込みできない。	南川副公民館	5
57	25年5月に部落内の河川汚泥の清掃をしているので、今年度は実施してほしい。	南川副公民館	5
58	議員の方々の答弁は簡潔にお願いします。	北川副公民館	6
59	要望・意見等は、必ず後で報告していただきたい。 調査費など、次につなげるようにしてほしい。	北川副公民館	6
	議会の説明が長すぎる。地域住民ともっとコミュニケーションをとるべきだ。来年はもっと実のある議会報告会であってほしいものだ。 はじめて参加した。来年も参加したい。	北川副公民館	6
	地域の意見を聞かれて、行政へのチェックをよろしくお願いします。	北川副公民館	6
	平日より、土・日曜がいい。	北川副公民館	6
	質疑・意見に対する反映を願いたい。 業員の努力が必要	北川副公民館	6
65	議員の努力が必要。 各委員から主要事業の説明があったが、行政の説明会であった。	北川副公民館 北川副公民館	6
	もっと議会からの執行部との議論の過程を報告してもらいたい。		
00	子育てが安心してできるまちづくりをお願いします。	北川副公民館	6

No	アンケート9 (佐賀市議会へのご意見などございましたらお書きください。)	会場	担当班
67	議会報告会は小学校単位で開催し、広く広報に心がけるべき(公聴・ 広聴)。	北川副公民館	6
68	市民の目と耳になって地域の人々の心を市政に反映してほしい。	北川副公民館	6
69	執行部への質問であるものが多かったので、質問のあり方を考えなければ。 報告会に対し、議員の方々が非常に真剣に取り組まれていた。	北川副公民館	6
70	青年層の参加増を。 内容はよかったです。	久保田農村環 境改善セン	6
71	これからも執行部と"よつずもう"で活動してください。	久保田農村環 境改善セン	6
72	説明は回を重ねてよくなってきた。 参加者がなかなかふえていない。	久保田農村環 境改善セン	6
73	OPEN。現場。市民協働。	久保田農村環 境改善セン	6
74	初めてだったけど、十分納得できました。	久保田農村環 境改善セン	6
75	2016年3月までに介護の問題をどうするか、まだ議論がなされていないと現場はどうしたらよいですか。	久保田農村環 境改善セン	6
76	議会報告が紋きり型で新鮮さがない。 議会だよりに掲載されているものを画一的に説明するのではなく、賛 成意見・反対意見等を盛り込んだものをしてもらいたい。	ター	6
77	熱心な討議お疲れさまでした。私自身勉強になりました。	蓮池公民館	7
78	議会は全地域の問題に目を向けられ、かたよりのない(地域差のない)議会運営をお願いしたい。	蓮池公民館	7
79	説明の時間より質問の時間を多くし、対話方式でしては。	蓮池公民館	7
80	蓮池町には市会議員がいないので、佐賀市でも一番意見等が市へ通じなくて、町への反映が余りなく、活気が今ひとつ欠けているのが現状です。議員の方々が町内の人々と交流をはかって頂きたい。	蓮池公民館	7
81	硅今	蓮池公民館	7
82	同じ佐賀市に住んでいて税金も当り前に払っているので、もっと蓮池 のことを考えてほしい。活性化してほしい。	蓮池公民館	7
83	難しい問題が身近でずいぶんあるなと感じました。	蓮池公民館	7
84	質問された内容は蓮池住民全部の意見です。もうすこし蓮池のことも 見てほしい。	蓮池公民館	7
85	蓮池町の急激な人口減による小学校一年入学6名という状態にある。 何とか人口増加について対策を早急に対処していただきたい。	蓮池公民館	7
86	兵庫町でも大都市があれば過疎地もあります。子どもたちの通学路も草が生えて通路が狭くなったりしてます。地元の人は草刈や歩行者がとおりやすくしてくれている人もいます。過疎地にも目を向けていただきたい。	兵庫公民館	7
87	地域選出議員がいない兵庫町は、今後、他の議員の方々の草刈場になるだろうと思う。兵庫のこの意見を含めて今後とも精進されたい。期待する。	兵庫公民館	7
88	急な質疑により、明確な答弁が少なかった気がする。市への報告と事後の説明をお願いしたい。	兵庫公民館	7
89	秀島市長3期目とあり、議員の皆様一丸になって、市民福祉に活躍していただくことを期待しています。頑張って下さい。エールを送ります。	兵庫公民館	7
90	初回でしたが参加し、次回も参加したいと思います。まだまだ聞きたいこともありましたが。	兵庫公民館	7
91	だらだら司会長すぎ。	兵庫公民館	7
92	城東に関しての内容、近い内容をもう少し具体的に話の中に入れてほ しいと思います。	兵庫公民館	7

No	アンケート9 (佐賀市議会へのご意見などございましたらお書きください。)	会場	担当班
93	説明の中で横文字が飛び出していて、中身がよくわからないところがあった。横文字を発したときにはその説明を少しするともっと年配の方が理解できるのではないでしょうか。ページを飛ばして説明する際に、少し聴き手が開くまで待たないと、年配の方はついていけない。	兵庫公民館	7
94	防災無線に単位自治会の拡声装置を利用する方策の検討。	産業振興会館	8
95	議員は大変と思いますが、開催をふやしてほしい。	産業振興会館	8
96	質問の時間が長すぎて進行が難しいようなので、班長がコントロールすれば。	産業振興会館	8
97	質問者の発言時間の制限(5~10分以内とか)。進行方法の工夫を。	産業振興会館	8
98	質問者からの質問を細かく切ってわかりやすくしてほしい。	産業振興会館	8
99	親近感ができてよかった。	産業振興会館	8
100	いろいろなご意見が出され参考になった。ありがとうございました。	本庄公民館	8
101	町民の方の不満がたくさんあることを知ってほしい。	本庄公民館	8
	排水対策の充実をお願いしたい。水路の樋門管理人の充実をしてほしい。	本庄公民館	8
103	市議会だよりはよく読まないけれど、説明をいただきよくわかってよかった。	本庄公民館	8
104	地区内でよかった。	本庄公民館	8
105	質問がだらだらで時間ばかり要している。	本庄公民館	8
106	参加者が少なく議員に申し訳ない。対策として自治会長会への積極的なPRや各種団体から1名は参加するように呼びかける。	本庄公民館	8
107	在住地区の安全(交通・道路事情・拡幅等)。水路の土砂堆積・雑草 繁茂の除去。	本庄公民館	8
108	議会との接点となるのは単位自治会であると思います。自治会長は住民の皆様の様々な事項を承知しようと努力しており、また、対処しています。その結果、議員の皆様が頼りとなります。よろしくお願いいたします。自治会長・公民分館長も自主的により多く参加するような自覚が必要と思っています。	本庄公民館	8
109	防災無線の充実。本庄はどこにあるのか。	本庄公民館	8